



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】
【例 会 日】
【事 務 所】

要害クラブ TEL(0294)36-2020
毎週火曜日 12:00~13:00
日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
Mail: info@hitachi-south-rc.org



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

Weekly Bulletin
週報 No.33

■会 長 鹿志村 高道 ■副会長 高 島 章 行
■幹 事 川 崎 健 輔 ■会報委員 遠 藤 陽 夫

本日の例会：平成 24 年 3 月 27 日（火） 【プログラム】卓話 / パスト会長

次回例会：平成 24 年 4 月 3 日（火） 【プログラム】夜間例会 / 親睦活動委員会

例会報告

3 月 27 日（火）12:00 開会

川崎 健輔 幹事

来月の地区大会に再びお会いするのを楽しみにしております。

以上、会長の時間とさせていただきます。



会長の時間

鹿志村高道 会長



会長の時間をいただきました。

先週の金曜日にワイキキロータリークラブとの短期交換留学生である明秀学園の 2 人の生徒さんが日本を出発いたしました。

早速ホノルル空港に着いた時の写真がメールで届きました。お 2 人ともにそれぞれのホストファミリーの方との写真で、とてもにこやかに写っていたのでちょっと安心いたしました。短い期間ではありますが、楽しんできてほしいと思いました。

ホストファミリーといえば、GSE のメンバーが 3 月 15 日から 3 月 21 日まで第一分区に滞在いたしました。当然、当クラブでは私がホストファミリーを買って出ました。

英語がほとんどしゃべれない私ですが、なんとかなるだろうと思っておりました。しかし、なんともなりません。初日はほとんど会話が続き、私は和英辞典、彼女は英語辞典を片手に会話らしきことをしていました。2 日目からは、息子に早く帰ってきてもらい、朝も遅くまでいてもらい、なんとか会話が成立いたしました。

でも別れる時の朝、彼女から感謝を込めた手紙をもらい、私も 1 週間という短い期間ではありましたが、私自身すばらしい経験をさせていただき、感謝しております。



幹事報告

川崎 健輔幹事



- 福島県楡葉町長から御礼の言葉が来ております。
- 地区大会ゴルフコンペ、当クラブから 4 名出ます。参加者には FAX にてご連絡いたします。
- 交換留学生、3 月 23 日にホノルルに到着しました。写真が送られてきました。
- 来週の観桜例会は 18 時からです。出欠連絡お願いいたします。
- 4 月 7 日、8 日の地区大会、出欠連絡お願いいたします。



委員会報告

社会奉仕委員会

鈴木委員長

- 3 月 16 日、日立養護学校の卒業式に出席してきました。



出席報告

小澤 興 委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
34名	16名	18名	47.06%	18名	100%	1名



ニコニコ BOX

川村昌弘委員長

- ◇ 白土パスト会長、卓話よろしく御願いたします。
私もおじいちゃんになりました。
鹿志村会長
- ◇ 白土パスト会長、卓話よろしく御願いたします。
川崎幹事・星 勝治・池澤 健・石川國博・
弓野博司・山本忠安・小澤 興・小山高一・
須田 晃・鈴木幸一・大森昌弘・宮本尚彦
- ◇ 我が家の梅の花も満開です。今日は卓話をさせていただきます。
白土仙三郎
- ◇ 烏帽子会で繰上げ優勝させて頂きました。
信太克己
- ◇ だいぶ春らしくなってきました。
高島章行



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 33,000 円	累計額 1,087,000 円
--------------	-----------------



プログラム

卓話 / パスト会長

白土パスト会長



- 「自治体からの自然エネルギー宣言」と「平成 24 年度日立市予算の概要」を資料として作って参りました。
- 3月の議会で市民から、東海村の原発を廃炉にして欲しい等の陳情書が寄せられました。
- 国、県、市というそれぞれの団体ですが、国にすべてが任せっぱなしという点が、原発の問題やその他に波及しているのではないかと思います。

- 日立市においても、市の憲法である「自治基本条例」を作っていかなければならない時期です。
- 地方分権が言われておりますが、日立市も市議会もなかなか実現出来ないのが実情です。
- 来年度予算の主な事業は、
 - (1) 健やかで安心して暮らせるまち
 - (2) 人と文化をつくるまち
 - (3) 活力ある産業のまち
 - (4) 都市機能が充実したまち
 - (5) 安全で環境にやさしいまち
 - (6) みんなで築くまち
- 予算については、4月5日号の市報に詳しく明示されるのではと思います。
- 地域医療について。かかりつけ医を定着させることが大事だと思います。
- 十王ダムは水道や地域防災のためのダムであり、電力には利用されていません。せっかくあれだけの大きいダムなので、地元企業と協力しながら水力発電を有効利用できればと思います。
- 諏訪ダムに住民が危険を感じています。土砂がたまり水が満杯です。
- 東海第二原発の廃炉の話も大事ですが、これまでに生成された最終処分場行き原子力のゴミを地元でなんとかしないとイケないと思います。
- お時間いただきありがとうございました。

会長の点鐘にて終了